
2 学期がスタートしました！ 

体育祭に向けて頑張っています！ 

スローガン 『 創 』 ～駆け抜けろ！仲間とともに・・～ 

【白隊：隊長 山本達也くん】 

 

【白隊：副隊長 川西杏奈さん】 
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９月１日（木）２学期がスタートしました。始業式は、新型コロナ感染拡大防止の観点から、

教室で、校内放送によって行いました。始業式での校長の話を以下紹介します。 

みんなの頑張りに感動しました！２学期もよろしく!!    校長 豊島正行 

42 日間の夏休みが終わりました。皆さんにとって、どんな夏休みでしたか？  
私にとってこの夏休みうれしいこと、感動したことがたくさんありました。その中で、皆さんに
関係のあることを少しお話しします。 
１つ目は、大島中と合同で戦った野球のクラブチームです。柳井地区予選で、決勝戦田布施ク

ラブと対戦し 6 対 1で勝利したことです。勝てたこと自体に感動していたのですが、応援にきて
いた地域のおじいさんが「島の子がようやった！」と目に涙をためて拍手していた姿に私も目頭
が熱くなりました。県大会では宇部代表に勝ち、山口代表に惜敗し、ベスト 8 で終わりましたが、
島の子でもやればできるという勇気と感動を与えてもらいました。 
２つ目は、夏休みというのに午前中は部活動に全力で取り組み、午後は体育祭の準備に、1 日

中学校で活動する生徒の姿にふれ、感謝の気持ちがあふれてきました。自分のためそして何より
みんなのために献身的に取り組む姿に大きな感動をいただき、私も頑張らなければいけないと思
いました。 
３つ目は、昨日のことですが英語暗唱弁論大会に本校からただ 1人参加した 2 年生の村上さん

の姿です。初めての大きなホールで厳しい視線を送る審査員の前で、想像を絶する緊張感の中、
練習してきたことをすべてだそうという姿に私は力一杯の拍手を送りました。この経験は参加し
た彼女しか得られない貴重な糧となったとおもいます。私にとって彼女は NO.１でした。 

  あげればきりがありません。皆さんの姿に多くの感動と感謝する気持ちをいただいた夏休みで
した。 
今日から１年間で一番長く、体育祭や文化祭など多くの大切な学校行事がある２学期です。特

に新型コロナウィルス感染拡大は皆さんと同じ世代へも拡がっています。亡くなられる方も増え
ていることが気になります。２学期を迎えるに当たって、今一度新しい生活様式を振り返り、実
行してください。日頃の学校生活・家庭生活を含めみなさん一人ひとりが考え、判断し、行動し
てほしいと思います。 
そして周防大島中の新たなページを皆さんの色で、染めてください。皆さんの活躍に期待しま

す。 
始業式式辞より 

 
 
 
 
 
 

9 月 5 日（月）から体育祭練習が始まりました。前に出て指示を出す各隊のリーダーが印象的
です。各隊の隊長と副隊長に、体育祭への意気込みを聞きました。 

 
 
           私たち 3 年生にとって最後の体育祭。悔いの残らないように、最高に楽し 
          みたいです。今年は新型コロナウイルス感染症や自然災害の影響で、例年よ 
          り短い期間での練習となりました。それでもみんなあきらめることなく、一 

生懸命練習に取り組みました。もちろん白虎隊、目指すは優勝ですが、最後 
には、勝っても負けても、白虎隊・鳳凰隊関係なく、『楽しかったね』と言 
えるような体育祭にしたいです。スローガンのもとで、全身全霊で頑張りま 
す。           

 
 

私たち３年生は、中学校最後の体育祭になります。まずは、私自身悔いを 
残さないよう一生懸命頑張りたいと思います。そして、皆さんと最高の体育 
祭をつくりあげていきたいと思っています。 
私は、白虎隊副隊長なので、みんなの見本となれるよう、また、良きリー 

ダーとして、全体を導けるよう頑張ります。皆さん、ご協力をよろしくお願 
いします。 

 

周防大島町立周防大島中学校 

２０2２年９月８日 
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山口県英語暗唱・弁論大会 

予選会に出場 

【キャプテン：郡山光瑠くん】 

【ピッチャー：河田勇人くん】 

【副キャプテン：山下翔也くん】 

【赤隊：隊長 迫田優斗くん】 

【赤隊：副隊長 米元杏純さん】 

周  防  大  島  中  だ  よ  り 
 
 
 

 鳳凰隊は、昨年は W 優勝をすることができませんでした。これまで、みん 
なと一生懸命練習をしてきたので、今年こそ W 優勝をめざしたいです。 
コロナの影響で多くの行動が制限されることが多い中、スローガンである 

『創』～駆け抜けろ！仲間とともに・・・～のもと、鳳凰隊が一つになり、 
全員で W 優勝がとれるよう頑張ります。鳳凰隊の皆さん、ご協力をお願いし 
ます。 

 
 
 

私たち３年生は、今年が最後の体育祭です。そして、このメンバーで応援 
          をすることも、今回が最初で最後です。練習では、年上年下関係なく、助け 
          合いながらこれまで行ってきました。練習日が少なく焦るところがたくさん 

ありましたが、みんなが一生懸命取り組んでくれたので、応援団も安心して 
教えることができました。今年の応援はこれまでで一番のエネルギーを発揮 
します。みんなで作り上げてきた応援で勝ちたいです。 
 

 
 
 
 

8 月 20 日（土）防府市のキリンレモンスタジアム運動広場 A グランドで、「第 14 回全日本少

年春季軟式野球大会 山口県大会」が行われました。この大会は、各地区の予選会を勝ち抜いた

代表チームが出場します。1 回戦、宇部市立厚南中学校と対戦。2 対 0 の完封勝利を見事におさ

めることができました。周防大島クラブは、周防大島中学校 13 名、大島中学校 8 名からなる合

同チームですが、一体感があり、応援したくなるような雰囲気の良いチームです。生徒たちのこ

れからの活躍に期待です！ 

 
 

           僕は初めて県大会に出て、気づいたことがあります。それは、自分たちよ 
りも強いチームがいっぱいいるということです。僕達は、最低目標である支 
部予選を優勝し、全日本少年春季軟式野球大会山口県大会に出場することが 
できました。１試合目は勝ったけど、２試合目は残念ながら負けてしまいま 
した。しかし、色々と経験ができたのでよかったです。この経験を、これか 
ら生かして頑張っていこうと思っています。 

          
 
 
           １回戦は完封勝ちができ、とても嬉しかったです。しかし、２回戦は、 

５－０で負けてしまいました。悔しかったけど、個人的には無失点ピッチン 
グやヒットが２本打てたので良かったです。次の目標は、県ベスト４です。 
これからチーム全体でしっかり練習に励み、力をつけていきたいです。 

          
 
 
           僕は県大会１回戦で先発ピッチャーとして出場しました。完封で勝利を収 

めることができました。チームの最低限の目標である１勝ができ、責任が果 
たせたことにホッとしています。目標としていた県大会ベスト４には届きま 
せんでしたが、県のレベルを見ることができ、いい経験になりました。次こ 
そは、県大会ベスト４に行くぞー！ 

 
 
 
 
 
 

8 月 31 日（水）上関町総合文化センターにて、 
 第 8 地区英語暗唱・弁論大会がありました。本校 
から、2 年 1 組の村上璃音さんが暗唱の部に出場 
し、流暢な英語を披露しました。見事に 3 位に入 
賞しました。 

周防大島クラブ  県ベスト８！  おめでとう！ 


